10 Piéces
380 m?
Réf. 16_10701ER
1660 000 €

Sanary-sur-Mer
Maison a vendre (83110)
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Sur les Hauteurs de Sanary majestueuse propriété bourgeoise des : Jirs i) ana{_ O \AL al t@ﬁ
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années 70 développant pres de 380 m2 habitables sur un terrain
dominant avec exposition plein de sud de 5000M2 offrant une vue
panoramique jusqu'a la mer. La demeure dispose d'une vie de plain
pied : Hall d'entrée, une vaste piece de réception avec cheminée
monumentale, cuisine, office, salle a manger, toilette et vestiaire, suite
parentale avec sa salle de bains. Ce niveau s'ouvrant sur une partie du
jardin avec terrasses, piscine et pool house. A |'étage, 3 suites avec

salle de bains privatives, un bureau/bibliotheque avec ...

On the Heights of Sanary, majestic bourgeois property from the 70s developing
nearly 380 m2 of living space on a dominant plot of 5000M2 with full southermn
exposure offering a panoramic view to the sea. The residence has a life on one
level: Entrance hall, a large reception room with monumental fireplace, kitchen,
pantry, dining room, toilet and cloakroom, master suite with its bathroom. This level
opens onto part of the garden with terraces, swimming pool and pool house.
Upstairs, 3 suites with private bathrooms, an office/library with fireplace, toilet.
Attached to the property and on the ...

CANAT ET WARTON (HYERES)
48 avenue Gambetta - 83400 HYERES
Contacter I'agence
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